

Martin Bauer fährt für Suzuki in der Superbike IDM

Suzuki hat für die neu formierte Superbike IDM den dreifachen Champion Martin Bauer verpflichtet. Er unterschrieb nach einem Jahr Renn-Pause einen Einjahresvertrag und fährt im Team HPC-Power Suzuki Racing von Denis Hertrampf. Neben Bauer tritt In der Superbike-Klasse der Internationalen Deutschen Motorradmeisterschaft neben Bauer auch Steven Michels vom Team Suzuki Müller auf der Suzuki GSX-R1000 an. Geplant ist auch der erneute Einsatz von Sascha Hommel.

In der Supersport-Kategorie kämpfen Jesco Günther (Team Suzuki Mayer), der Champion von 2011, sowie Sarah Heide (Team Suzuki Laux) auf der Suzuki GSX-R600 um Siege, Punkte und Platzierungen. Günther verlängerte seinen Vertrag und hofft auf mehr Glück als im vergangenen Jahr. 2012 konnte er nur einen Sieg in Oschersleben und einen zweiten Platz auf dem Red-Bull-Ring in Österreich als beste Einzelergebnisse herausfahren. Im Gesamtklassement wurde es Rang sechs. Komplette ist das Team allerdings noch nicht. Suzuki Mayer steht kurz vor der Vertragsunterzeichnung mit einem zweiten Fahrer.

Saisonauftritt ist vom 19. bis 21. April 2013 auf dem Euro Speedway Lausitz. Das Finale findet am ersten Oktober-Wochenende auf dem Hockenheimring statt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Martin Bauer.



Martin Bauer.
Jesco Günther.

